Den Fotorealismus auf die Spitze treiben

Am Donnerstag, 28. Januar, findet ab 19 Uhr die Finissage zur Ausstellung "Realismus Gestern und Heute" von Ralf Kunstmann, die noch bis 4. Februar in der Galerie Treppenhaus (Henkestr. 91) zu sehen ist, statt. Neben dem traditionellen Arbeiten mit der Kamera richtet sich sein Interesse auch auf die "virtuelle Pho-tographie", die es dem Maler, Fotografen und Illustrator aus Nürnberg ermöglicht, "den Fotorealismus auf die Spitze zu treiben" - feindetailliert und malerisch.

Foto: Harald Hofmann

